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 今日は郷内地域の青少年を育てる会、民生委員、地域の方々

が、本校のあいさつ運動に参加してくださいました。８時から８時３０分のお忙しい時間帯にもかか

わらず、登校してくる生徒に気持ちよくあいさつをしてくださったり、温かい声をかけてくださった

りして、朝から元気をいただきました。ご協力くださいました皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

１，２時間目に新入生を歓迎し、 

対面式と生徒会のオリエンテーションを 

行いました。昨年度はできなかったので 

2年生にとっても新鮮だったと思います。 

 

まず、生徒会役員から組織の説明があり、そのあとスクリーンを使って各専門委員会の委員長から

委員会活動内容の説明がありました。1年生は、生徒手帳を見ながら真剣な眼差しで先輩方の説明を

聴いていました。今日、クラスで委員決めがあり、決定しているはずです。委員になった人は、仕事

を早く覚え、委員会とクラスのパイプ役として活躍を期待しています。よろしくお願いします。 

 

 そのあと、部活動の紹介がありました。 

２，３年生たちは、新学期が始まって１週 

間ほどで、1年生のために紹介内容を考え、 

準備をしてくれました。堅苦しい雰囲気に 

ならないように、ギャグを入れて笑わせよ 

うとしてくれた部もありました。 

涙ぐましい努力をありがとう。                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

剣道部は、残念ながら昨年度から募集を停止していますが、今年度も活動はしています。部長さんから

は、「剣道部には入部できませんが、他の部活動で力いっぱい頑張ってください。」という激励の言葉があ

りました。どの部活動も一生懸命に打ち込む姿は感動を与えます。今日の先輩たちも、とても素敵でし

た。今日から 1年生の仮入部が始まります。どの部活動にしようかと悩みそうですね。1年生で入部を希

望する人は、しっかり見学や体験をして、3年間頑張れそうな部活動を選びましょう。 

   

 今年度もお世話になります。 

今日紹介させていただきました方々 

は、コーディネーターの中西公仁様、 

環境美化の森上博二様、防災学習の森上博之様、学習サポートの安倉順子様、 

澤千尋様、あいさつ運動などでお世話になります藤原淑子様です。 

皆さん郷内の地域の方で、郷内中学校を卒業された方がほとんどですので、 

地域のことも学校のこともよくご存知です。郷内中学校の心強い応援団です。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

  

2年生の渡邊瑛太さんが、デザインを考えて 

くれました。渡邊さんによると、「スクール 

カラーであるえんじ色のハート（郷内中学校 

の生徒の心）を全校生徒で高めあって支え合っている様子を、校章（郷内中学校の卒業生全員）と熊野

神社にある三重の塔（地域の方全員）が見守ってくださっているデザイン」だそうです。これからずっ

とずっと郷内中学校の生徒会のスローガンが地域にも浸透し、伝統が継承されることを願っています。 


